

“ こ こ か ら 、 世 界 へ ! ! ”



BREEZE

☆BREEZEは
スタッフからの
メッセージです。
ぜひ読んでください！！

Soccer

令和元年のサッカーは？

綾瀬FCの皆さんはこの1年はどうでしたか？新たな目標を立てる前に、まずは1年を振り返ってみましょう。新しい年も頑張ろうという気持ちになることが、振り返りの一番のポイントです！

綾瀬FCのHPやInstagram、Facebookなどの写真と合わせて、ご家族も一緒に振り返ってみてください。

♪11月の活動報告です♪

<JY> & <YOUTH>

☆神奈川県(U-13)リーグ

3部リーグ 2ndステージ

JY 0-2 横浜栄FC

JY 0-0 イスペランサJY B

☆神奈川県CJY(U-14)リーグ

JY 3-2 海老名FC

☆高円宮杯JFA(U-15)リーグ

4部リーグ 2ndステージ

JY 3-1 法政二中

JY 0-2 F studioいのやまU-14

☆神奈川県クラブユースリーグ2部Bグループ

YOUTH 0-3 イスペランサ

YOUTH 0-5 ウェルティ相模原

皆さんは、サッカー用具を大切にしていますか？私は試合後や練習後にスペイクを磨くことが好きでした。次の試合や明日の練習をイメージしながら磨くんです。壊れたら新しいものを…ではありませんでした。なので、少々の壊れや破れはなんとか補修して大切に使ったものです。

何が言いたいのかというと、サッカーが上手になるためにはよい準備が大切です。これは、試合のための練習も試合も試合の前も一緒です。自分ができる事は自分でやる、やり切るようにしてください。そうしたら今よりも必ず上手になると思います。

(清水 善也)

現在どのカテゴリーでも得点力不足というものが課題となっています。1点取れていれば、という試合が多くあります。守備では仲間同士の間にパスを通させないといったことをしていますが、逆に考えると、相手の間にパスを通すことが出来ればチャンスは生まれやすいということです。しかし、ただ闇雲に狙ってもパスを通すことは難しいです。サイドをうまく使いながら、前へパスを供給できるようになれば、得点力は伸びてくると思います。練習から意識してやってみましょう。

(真下 奎一)



今回も自分の気に入ってる言葉を紹介したいと思います。

この言葉は、鳴門高校サッカー部香留監督が全国大会に出場し試合に負けたときに、最後に選手達に贈った言葉です。

「負けるのは恥じやない。

恥なんは負けて立たんこと」

「もうひとつ。明日は味方だ」

「生きてる限り努力せい。

まだ人生は続く。」 です。

自分が小学生の時テレビで見てて、凄い鳥肌がたったのを今も忘れません。JYの選手達にも、負けからしっかり学び、努力をしていけば、いつかきっと報われる日が来ると信じて、その日まで目標に向かって努力していきましょう。

(川崎 優樹)

早いものでJY3年生の最後の公式戦が終わりました。少ない人数にも関わらず下の学年を引っ張って一人一人の個性がとても良く「戦える」3年生だなと思います。これから受験勉強が忙しくなり、なかなかクラブに顔を出せないとと思うけど、たまには息抜きに顔を出しに来て下さい！

JY2年、1年生たちの試合を観ていると思うのが、攻撃パターンの少なさが気になります。もっとアイデアを持って引き出しを多くしなければと思います。その為には練習でいろいろチャレンジして、もっと皆で意見を出しあって下さい。口数の少ない2年・1年生だけど、チーム力を上げるには必ず必要な事だし、まだまだ強くなれる。楽しくサッカーをや

るためには、血の滲むような努力と練習が必要だと思います。

頑張れ JY2 年 1 年生！！

(志田 好史)

<JETS>

★早瀬コーチ★ [1 年生]

◎試合結果

11/4 交流試合

vs SFAT 3-2、4-1、1-0

11/16 交流試合

vs 藤沢本町 5-0 0-5 1-2

相変わらず週末の天気はいまいちですが、1 年生はいつも元気いっぱいに挨拶ができる、思わずこちらも笑顔になります。活動の始まりと終わりだけでなく、グランドに入ってくるときから同じような挨拶ができるともっとたくさん笑顔が増えると思うので、習慣にしていたらと思います。

11 月も雨に泣かされました。2 回の試合をすることができました。市内大会に向けて少しづつ形になってきており、上記の通り勝つことが増えてきました。頭で理解して、身体で覚えて、試合で失敗と成功を体験することで成長につながると考えているので、試合では色々な役割を経験してもらっています。市内大会では上位大会への出場をかけて勝ちにこだわりながらも、今までの成果を発揮して、なんとか全員で優勝を目指したいと思います。

保護者の皆様、いつも送迎、応援ありがとうございます。寒い季節ですが、引き続き暖かいご声援よろしくお願ひいたします。



★熊田コーチ★ [2 年生]

◎試合結果

11/4 交流試合

vs SFAT 3-0、1-3、2-0

11/16 交流試合

vs 藤沢本町 SC 3-1、1-2、4-1

11/24 県央大会

vs FC レガーレ 4-0

vs 荻野 SC 0-3

2 年生の目標であった県央大会優勝は叶いませんでした。2 年生での唯一の公式戦は昨年の 3 位から 2 回戦敗退となりました。

日頃から選手達には話していた、声を出す、プレッシャーを早くする、トラップの方向、すべてが相手より出来ていませんでした。敗戦後の選手達から出てきた「声を出さずに入任せのプレー」「プレッシャーを掛けられず遠い距離からのシュートを打たれ失点」「トラップを足元で止めるばかりで相手のプレッシャーに負けてしまい前を向けない」などの反省点が選手達から出て来てくれた事が一番の収穫となりました。悔しくて泣いてしまう子も多くいましたが、どうせ泣くなら負けた悔しさよりもかった喜びで泣かせてあげたいです。選手達も次の 3 年生の市内大会、県央大会に向けて頑張ってくれるはずです。

チームは一回全てをリセットします。フォーメーションも新たな物も試してみます。ポジションも変えてみようと思います。練習内容も戦術 + 基礎を多くやろうと思います。まだまだ無限の可能性を秘めてくれている選手達です。一步一歩前に進んで行きたいと思いますので、保護者の皆様のご協力、ご声援引続きよろしくお願い致します。

★鈴木コーチ★ [3 年生]

◎試合結果

11/3 県央大会

vs シリウス 4-0

vs 荻野 SC 0-1

3 年生最大の目標としていた県央優勝！2 回戦で敗退してしまいました。1 年生から 2 年生と県央大会に出た中で、初めて悔しくて泣いた試合でした。選手も本気させた試合だったと思います。この学年は本当に優しく俺が俺がのタイプでない子が多く、全学年でも声が出ない静かな子供たちです。でも、ひた向きに闘争心を燃やしこれからも戦い続けてサッカーの楽しさ、面白さ、勝負の厳しさを学んでくれたらと思います。

11 月からメンバーも増えました。この学年で初めての女の子です。全 17 名になりました。12 月も招待杯があり、沢山の思い出ができるようコーチ一同、選手への精一杯のアドバイスをしています。小学生の半分が終わろうとしています。選手が大きなかがもなく成長しているのを大変喜ばしく思っています。これも、日々保護者様のサポートのおかげと思っております。ありがとうございます。引き続きよろしくお願ひいたします。

★熊切監督★ [4 年生]

◎試合結果

11/4 綾瀬 FC 招待杯

ジェット R 第 3 位

vs 綾南オレンジ 0-0

vs クリエイト SC 1-0

vs 柏ヶ谷 FC 1-0

ジェット G 第 2 位

vs 草柳 SC 4-0

vs 柏ヶ谷 FC 1-1

vs 綾南オレンジサッカー団 0-0
(PK 0-2)

11/9 綾瀬 FC 招待杯

ジェット R 第4位

vs 座間 SC 1-1

vs 伊勢原 FC フォレスト 0-3

vs 鶴嶺 FC 1-3

ジェット G 第2位

vs 鶴嶺 FC 1-1

vs 東柏 FC 6-1

vs 伊勢原 FC フォレスト 0-4

11/10 県央リーグ

vs パッセ SC 0-5

vs JESC 3-1

11/16 ロツ招待杯 優勝

vs 原 FC 3-3

vs 大和 YMCA 2-0

vs 小松原 SC 3-1

vs 二ツ橋 SC 3-3(PK 2-1)

vs 原 FC 1-0

11/17~24 横須賀カップ 第3位

(参加 40 チーム中)

vs 荻野イーグルス 6-2

vs 岬陽 SC 14-0

vs I.O キッカーズ 5-0

vs 佐野ベアーズ 4-0

vs シーガルズ FC 3-1

vs 横浜マリノスプライマリー追浜

0-8

11/30 ウィナーズ読売カップ

vs 横浜すみれ SC 1-3

vs 足柄 FC 1-2

11月は非常に多くの試合となりました。自チーム招待杯では日頃から交流のあるチームを招いて2チームに分かれての活動、ロツ招待では予選で引き分けた優勝候補の原 FC を破っての優勝、協会招待チームとして参加した横須賀カップでは参加40チーム中3位と健闘しました。県央大会では目標のベスト4に届かず悔しい思いを切り変えてのス

タートはまずまずの結果を残してくれました。

今の方では6年生までの目標である県央制覇へはまだ届きません。何かを変えなければ、変わらなければという思いから新しい取り組みもいよいよスタートさせました。感覚・直感で行なっていた試合や練習から徐々に高度な戦術理解が求められます。誰がいつどのポジションで出場しても同じ方向性を持ってゲームができるようになる事が当面の目標です。GW から取り組んだ走力・体力 UP に続き、きっと近く身を結んでくれることでしょう。

小学校ではインフルエンザなど流行り始めています。手洗いうがいを心がけ自己管理するよう指導もしています。ご家庭の皆様も風邪に負けず、引き続き選手たちの応援・サポートを宜しくお願い致します。



★本山コーチ★ 【5年生】

◎試合結果

11/4(月) 相東 SC 招待杯

vs 柏ヶ谷 FC 1-2

vs 松林ジョーズ 4-1

vs 作の口 5-0

相東 SC 招待杯では6チーム中3位となりトロフィーを獲得しましたが、優勝したのは僅差で破れた柏ヶ谷 FC。それだけに悔しさが残りました。ただ、この日は随所に「おっ」と思わせるプレーがあって、スタッフとしては選手の成長を感じることができました。観ていて面白かったです。

5年生の今の課題は、攻撃面では視界に入っている味方同士での単調なボール回しが多いこと。これを打開するために、ボールから離れている選手が意識高くポジションを取ること、そしてその動きを周りの選手が感じ取ることです。キーワードは「自分が3人目」です。「俺関係ねえ」ではなく、常に自分も関わる意識を持つことですね。守備にも必要な要素なので、夢でうなされるくらいしつこく声をかけていきます。

守備面の課題は、マークの受け渡しです。相手のポジションチェンジに対応できずにフリーにしてしまう場面が多いのでチームメイト同士の連携を強化しなければなりません。のために一番重要なのは「声掛け」です。ゲーム中の声掛けを多くするだけでチームのレベルが数段上がるということがまだ認識できていません。この学年の以前からの課題なので引き続き取り組んでいきます。公式戦が一段落した5年生。今の目標は「親子サッカー」です。お父さん、お母さんとの対戦をモチベーションにして取り組んでいます。保護者の皆様、息子達を返り討ちにして親の威厳を見せつけてやってください。どうぞよろしくお願い致します。

★新コーチ★ 【6年生】

◎試合結果

11/2 海老名さつき杯

vs FC 相模野 1-0

vs 山王 JFC 1-2

vs 海老名 FC 0-3

11/3 海老名さつき杯

vs 南ヶ丘 SC 0-0 (PK 戦 5-4)

vs 大根 SC 1-0

vs 海老名 K 0-0 (PK 戦 3-4)

11/4 寒川 SC 招待杯

vs フットワーク 2-1

vs 小和田 SC 1-0
vs 明治 SSS 0-0 (PK 戦 8-7)
(優勝！)
11/10 U12 中央大会
vs FC 明浜 0-1

11月もたくさんの試合を行いました。3連休は招待杯3連続。決勝戦でPK戦の末準優勝に終わったかと思えば、翌日は同じく決勝戦のPK戦を制しての優勝！と様々な経験が出来ました。そして、U12リーグ前期優勝で手にした中央大会。結果は一歩及ばず初戦敗退でした。この試合、相手とのレベルの差はありませんでした。

では、何が差となったのか。私自身は「勝ちたい！」と思うその気持ちだったと思います。精神論。この言葉を嫌う人は多いですが、拮抗した試合の中で技術以上に大切なものの、勝敗を分けるものは「これ」だと私個人は思います。最近惜しい試合を落とすのも相手と比べると「これ」が足りないんじゃないかな。もちろん「技術」「気持ち」この両方が向上出来ること言うこと無しですよね。この学年に残された期間もあと4ヶ月となりました。「県選手権」「市内お別れリーグ」と大会も片手で収まるようになってきました。「技術」「気持ち」両面で戦えるよう残り期間も頑張ります。

保護者の皆様、年末年始、年度末と変な4ヶ月ですが、引き続きサポートをよろしくお願い致します。

<TOP>

☆神奈川県社会人リーグ 3部

TOP 2-0 BOMB'S

今年度最終戦となりました。メンバーはいつものようにJETSコーチとJY・ユースOBにユースメンバーです。結果は2-0で勝つことができました。今年は台

風等の影響と開催期間の関係で2試合が未消化でしたが、実施した5試合は3勝2敗と勝ち星先行でした。また来年度も継続していきたいと思いますので皆さん頑張りましょう！！！
機会があれば練習ゲームもやりたいと思いますので自主練をしっかりやつていてください。お疲れさまでした。ありがとうございました。



ここから世界へ!!

◆今後の予定◆

<JETS>

12/21 (土)

U9 伊勢原FC フォレストカップ

U10 綾南招待

12/22 (日)

U9 綾瀬SS クリスマスカップ

U10 綾南招待

U12 相東SC 招待杯

12/29 (日)

親子サッカー@綾瀬スポーツ公園

1/4 (土)

全学年 綾瀬FC 初蹴り@早城G

1/11 (土)

U12 お別れリーグ

1/12 (日)

U10 県選手権

1/13 (月)

U10、U12 県選手権

1/18 (土)

U12 お別れリーグ

1/19 (日)

U10、U12 県選手権

<JY>

☆高円宮杯 JFA U-15 サッカーリーグ

2020 神奈川県大会 1stステージ

*2020年1月から 詳細未定

☆神奈川県(U-13)リーグ

3部リーグ 2ndステージ

・PSTCロドリーナ、足柄FC、MKFC、レオズ厚木、SC相模原B

* 詳細未定

<YOUTH>

☆神奈川県クラブユースリーグ 2部Bグループ

vs FC ASAHI

◇2部リーグ 同順位戦 * 詳細未定

☆神奈川県クラブユース新人戦

*2020年1月から 詳細未定

<TOP>

☆今年度の公式戦は終了しました。

* 詳細未定

Volleyball

2015年度より私たち『綾瀬スポーツコミュニティ』の仲間になったママさんバレーボールチームの「中村」です。綾瀬小学校学区で毎週火・金曜日に活動をしています。

◇11月の大会結果

☆やまゆり杯県央地区予選

1次予選 中村 2-0 柏 advance

◇お母さんの中で「やってみたい！」と思った方は、ぜひご連絡ください。お待ちしています！！！

